

## ゼミ活動報告

### 「平成26年度冬合宿&卒業旅行 in 白浜 2日目」

田中千尋

2日目はバイキング形式の朝食で1日が始まりました。朝食バイキングってワクワクしますよね！先生は誰よりもたくさん食べていた気がします（笑）その後チェックアウトをして旅館を出ました。バスの中から後ろを見ると、女将さん達がずっとずっと手を振って見送って下さっていてとても感動しました！素敵な旅館でしたね！

そして千畳敷に到着。千畳敷は、広い岩畳を思わせるような大岩盤で、波の侵食を受けて複雑な地形をしています。皆で下の方まで降りて、写真を撮って楽しみました。私が岩で滑ってこけてしまうという事件もありましたが、皆楽しかったみたいで何よりです！（笑）



次に向かった先は三段壁です。三段壁は高さ50mの断崖です。エレベーターで地下36mの洞窟に入ると、物凄い勢いの波や、その波が作り上げた不思議な形の岩に圧倒されました。皆で思わず「おーっ！」と声を上げてしまいました。その後地上に戻り、綺麗な海を背景に写真を撮ったり、近くを散歩したりと、のんびり楽しみました。天気がとても良く、海もキラキラしていてそれだけで楽しかったです。その後バスに戻り、昼食を食べにとれとれ市場に行きました。海鮮丼や刺身、握り寿司など、それぞれ好きなものを食べました。黒潮市場でもあったように、ここでもマグロ解体ショーが行われており、観光客がたくさんいて活気にあふれていました。私はサーモンいくら丼を美味しくいただきました。二日連続で美味しい海鮮を食べることができ、とても幸せでした！その後、大阪への帰りのバスでは、人狼ゲームをして盛り上がりました。先生と人狼さきほの攻防は本当に見物でした！（笑）大阪に着くまでずっと続ける程楽しかったです。



この冬合宿兼卒業旅行の2日間は本当に笑いっぱなしで、2日間とは思えない程たくさんの思い出ができました。白浜という場所も本当に素敵な所で、是非また来たいなと思いました。

企画してくれたPA班やER班の皆、本当にありがとうございました。